
在蜕变中收获更美的你
——— 华美激光皇后杜杰为您讲述激光整形
专刊记者 王梓蓉

偶然的机会双双来烟
和绝大多数大学生毕业生一

样，杜杰25岁毕业那年以优异的专
业成绩被分配到吉林省人民医院
医疗美容科工作，对于刚毕业的大
学生来讲一毕业就能有如此好的
工作环境和待遇是可遇而不可求。
但是，随着当时环境的因素和人民
对美容治疗的不了解，杜杰所在的
医疗美容科并不受大家的重视和
专注。每天坐在冷清的科室发呆、
尽管每月拿着丰厚的薪水，杜杰开

始有了自己的燥动。她不想让自己
一生就这样安于在这样的状态里，
她想将自己所学到的知识和技术
发挥出来，她想给更多的女性带来
美丽和自信。

一次偶然的机会，杜杰的爱人
告诉他烟台是个美丽的地方，告诉
她这里可以实现他们大学的梦想和
创业的平台。于是，杜杰当时就果断
地决定舍弃现在的安稳工作投奔爱
人、投奔烟台实现自己的美丽舞台。

先进设备技术引进烟台
2002年到烟台后，杜杰像是

马上就要实现自己的梦想一样，
做什么事都很积极。可是，2002年
的烟台和大多数中小城市一样美
容环境并不乐观。大家了解的美
容整形都是动刀手术，这时候烟
台还没有微创和激光的先进技术
和设备。杜杰说：“由于自己是一
名医生，为了将美容整形这个行
业发挥的更完美当，想尽快的把
激光、纹绣等技术带到烟台来。”
刚到烟台的杜杰，先是在一家朋
友开的美容机构帮忙，她看到美
容院的纹绣很受欢迎，她想能否
将这个技术发挥的更好，更大家

带来的疼痛更少呢？
机会都是给有理想的人准备

的：为了将技术做得更好，杜杰先
后来到国内北京、广州、上海等多
家知名的空总医院和整形机构学
习和交流，在这个过程中杜杰的真
诚和求知欲也打动了很多专家，
2010年去北京学习的一次机会，空
军总院一位美容专家和杜杰分享
了她的一次激光美容经历：一张黄
褐斑皮质的皮肤，瞬间变的白净细
腻。这次的经历直接触动到了杜
杰，因为之前杜杰的皮肤问题也和
现在不少女性一样皮肤粗糙、毛孔
粗大。在这位专家的介绍下杜杰亲

身感受到了这套进口设备和技术
带给自己的改变和美丽，她决心要
将这个技术和设备引进烟台，要为
烟台的爱美人士提供一个优质的
服务和平台。

关注美丽的女士都知道，这个
先进的设备和技术就是“黑脸娃
娃”。“黑脸娃娃”美肤术不但可以
改善老化肌肤、解决粗大毛孔、抚
平细小皱纹、清除烦人黑头还可洗
眉毛、纹身。可以说一直走在激光
美容最前沿，在激光方面独创了很
多理论与治疗方式，率先倡导将激
光美容生活化的第一人就是激光
皇后——— 杜杰。

为了让更多的爱美人士知道华
美、了解激光整形，华美的50位在职
员工都在华美体验过激光整形带给
自己的那份自信和美丽。不仅这样，
酷爱学习，热爱学习的她带动周围
的员工一起，每年参加全国大型美
容整形的交流会议。她说：“今年华
美为员工出钱外出学习的费用都十
几万了。”这样大手笔的投入，她说
很值得。

在员工活动上，杜杰提到了华美
激光整形美容医院的院长华彦锋，也
是杜杰的先生。她评价她的先生是：

“很有爱的一位华院长。”言语中流露
出他们夫妻间的默契搭档很和谐，杜
杰说：“当年为了爱情为了事业，我奔
向烟台专注到激光美容这个领域，今
后我依然会为了华院长为了华美，让
激光整形发挥的更完美。”

杜杰说，去年11月他们就在百
盛店举办了一场“寻找斑女郎”活动
现场。其中一位是于女士体验后的
感受“真的要感谢‘黑脸娃娃’帮了
我”。于女师开口说道：“我这两年要
照顾孩子，整理家务再加上工作繁
忙，对肌肤护理工作做的不到位。近
来皮肤越来越差了，毛孔变得粗大，
皱纹越来越明显，而且皮肤没有以
前白皙了；连老公都笑称自己快成
了黄脸婆了，真是很郁闷。我使用了
很多化妆品都是达不到自己想要的
效果。后来闺蜜推荐我去做黑脸娃
娃美肤术，几个疗程下来，朋友都说
我像脱胎换骨一样，就连她自己现
在的改变都越来越有信心，心情越
来越愉快了！”

共享技术分享美丽

是华美的职责
眼前这位知性美女，就是今天的受访者烟台华美激光整形美

容医院激光皇后——— 杜杰。面带棕色框架眼镜的她，从细节中流
露出时尚的气息；在与她的交谈中你可以感到那种内外兼修的气
场所在。在她温和淡定的外表下流露的是一种自信的美丽和韵
味，今天大家就来听听这位娇小女人的伟大激光美肤梦。

人物简历：
姓名：杜杰
年龄：35岁
毕业学校：吉林医学院医疗
美容专业
星座：天蝎座
人生格言：爱美丽爱生活
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